
 

  

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO DE LA 

CIUDAD DE EL PASO EL DÍA 27 DE JULIO DE 2023 

  

ASISTENTES: 

 

ALCALDESA-PRESIDENTE:  

Dº Ángeles Nieves Fernández Acosta 

 

Grupo Municipal Coalición Canaria 

Dª Eloy Martín Barreto 

Dª Pablo Omar Hernández Concepción 

Dª Irinova Hernández Toledo  

Dª Teresa de Jesús Hernández Díaz  

Dº Gustavo Jesús Concepción Rodríguez  

Dª Amanda Díaz Pérez 

Dº Jonay Pérez González 

Dº David González González 

Dª Yaitzha Crisbert González Rondón 

 

Grupo Municipal Mixto 

Dª Isabel Rodríguez Hernández (PSOE) 

Dº Bryan Martín Guerra (PSOE) 

Dª Maria Nayra Castro Pérez (Partido Popular) 

 

 

SECRETARIA: 

Dª María del Carmen Camacho Lorenzo 

 

 

En la Ciudad de El Paso y en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo 

las dieciocho horas minutos del día uno de agosto de dos mil veintitrés, se reúne el 

Pleno de la Corporación Municipal bajo la Presidencia de la Alcaldesa titular, Doña 

Ángeles Nieves Fernández Acosta y con la asistencia de los Señores y Señoras 

Concejales que en el encabezado se expresan, al objeto de celebrar sesión ordinaria 

y en segunda convocatoria, para la que habían sido convocados previa y 

reglamentariamente por Decreto del Alcalde nº 2020, de fecha 21 de julio de 2023. 

 

Actúa de Secretaria, la accidental de la Corporación, Doña María del Carmen 

Camacho Lorenzo, que da fe del acto.  

 

 A efectos de votación, se hace constar que la Corporación está integrada 

por trece miembros de hecho y de derecho, incluido la Alcaldesa- Presidenta. 

 



 

 

 Válidamente constituida y abierta la sesión por la Presidencia, seguidamente 

se entra a conocer los asuntos incluidos en el Orden del Día: 

 

A) PARTE DECISORIA 

 

 PRIMERO.- Lectura y aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión 

constitutiva del Ayuntamiento celebrada el 17 de junio de 2023 (Expediente nº 

2023/2620).  

 

Se trae para su aprobación el borrador del acta correspondiente a la sesión 

constitutiva del Ayuntamiento celebrada el 17 de junio de 2023. 

 

 Formulada por la Presidencia la pregunta de si algún miembro de la 

Corporación tiene que formular alguna observación al borrador de la referida acta, 

y no habiéndose formulado ninguna, se considera aprobada por unanimidad de 

conformidad con el artículo 91. 1º del Reglamento de Organización, Funcionamiento 

y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, 

de 28 de noviembre. 

 

Acceso a la votación en el siguiente enlace: 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGI

yYzIwMThhMGUx&start=34 

 

 SEGUNDO.-Lectura y aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión 

plenaria extraordinaria de fecha 29 de junio de 2023 (Expediente nº 2023/2846).  

 

Se trae para su aprobación el borrador del acta correspondiente a la sesión 

del Ayuntamiento Pleno celebrada el día 29 de junio de 2023, de carácter 

extraordinaria. 

 

 Formulada por la Presidencia la pregunta de si algún miembro de la 

Corporación tiene que formular alguna observación al borrador de la referida acta, 

y no habiéndose formulado ninguna, se considera aprobada por unanimidad de 

conformidad con el artículo 91. 1º del Reglamento de Organización, Funcionamiento 

y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, 

de 28 de noviembre. 

 

Acceso a la votación en el siguiente enlace: 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGI

yYzIwMThhMGUx&start=56 

 

 TERCERO.-Lectura y aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión 

plenaria extraordinaria y urgente de fecha 11 de julio de 2023 (Expediente Nº 

2023/3143).  

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=34
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=34
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=56
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=56


 

  

 

Se trae para su aprobación el borrador del acta correspondiente a la sesión 

del Ayuntamiento Pleno celebrada el día 11 de julio de 2023, de carácter 

extraordinario y urgente. 

 

 Formulada por la Presidencia la pregunta de si algún miembro de la 

Corporación tiene que formular alguna observación al borrador de la referida acta, 

y no habiéndose formulado ninguna, se considera aprobada por unanimidad de 

conformidad con el artículo 91. 1º del Reglamento de Organización, Funcionamiento 

y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, 

de 28 de noviembre. 

 

Acceso a la votación en el siguiente enlace: 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGI

yYzIwMThhMGUx&start=77 

 

 

B) PARTE DE CONTROL Y FISCALIZACIÓN 

 

CUARTO.- Toma de conocimiento de los Decretos dictados por Alcaldía.  

 

-Decretos del nº 1581/2023 al nº 1994/2023, emitidos desde el día 20 de junio 

de 2023 al 21 de julio de 2023 

 

 Por la Alcaldesa-Presidenta se da cuenta que desde su toma de posesión, 

hasta la fecha de la convocatoria de la presente sesión, 21 de julio de 2023, se han 

dictado 413 Decretos, concretamente los que van desde el número 1581 al 1994, 

ambos inclusive. 

  

 Abierto el turno de intervenciones, interviene la Sra. Castro Pérez (Grupo Mixto-

PP) para explicar el motivo por el que no puede darse por enterada del contenido 

de las resoluciones dictadas por la Alcaldía hasta el momento de convocatoria de 

este Pleno y para interesarse por el motivo de la no inclusión en el orden del día del 

asunto relacionado con la adhesión al acuerdo adoptado por el Pleno del 

Ayuntamiento de S/C de La Palma en la sesión celebrada el 14 de julio de 2023 del 

que se dio cuenta en la Junta de Portavoces. 

 

 Toma la palabra la Presidencia que ofrece las oportunas explicaciones sobre 

las cuestiones planteadas por la Sra. Castro Pérez, 

 

La reproducción íntegra del apartado se puede consultar en el siguiente 

enlace: 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGI

yYzIwMThhMGUx&start=87 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=77
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=77
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=87
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=87


 

 

 

El Pleno toma conocimiento de los mismos. 

 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

 

QUINTO.- Asuntos de urgencia. 

 

No se formularon. 

 

D) RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

SEXTO.- Ruegos y preguntas. 

 

Por la Presidencia se concede el uso de la palabra a la Sra. Martin Castro, para 

que en su calidad de portavoz del Grupo Mixto, formule preguntas y ruegos. 

Por la Sra. Castro Pérez se pregunta si se ha rescindido el contrato de la Finca 

de Roberto. 

Por la Presidencia se pregunta a la Sra. Castro Pérez si tiene más preguntas que 

formular, a lo que la Sra. Castro Pérez responde afirmativamente. 

Por la Presidencia se solicita a la Sra. Castro Pérez que formule en un único turno 

de intervenciones todas las preguntas que oralmente desee plantear en esta sesión 

plenaria, dando cuenta de las razones que justifican su solicitud. 

Interviene la Sra. Castro Pérez para explicar los motivos por los que entiende 

que no puede formular, de una sola vez, todas las preguntas que desea formular 

oralmente en esta sesión plenaria. 

  

A continuación, se formulan ruegos y preguntas por los siguientes miembros de 

la Corporación, contestadas en su caso por la Presidencia y otros miembros del grupo 

de gobierno, las cuales pueden ser consultadas en el siguiente enlace: 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGI

yYzIwMThhMGUx&start=220 

 

 

- Formuladas por Dº Maria Nayra Castro Pérez:  

 

1º.- Formula la Sra. Castro Pérez las siguientes preguntas y ruegos relacionadas 

con las actividades que se desarrollan y/o se pretenden implantar en la Zona del 

Riachuelo: si está en vigor el contrato de la Finca de Roberto, si lo van a rescindir, si le 

va a dar réplica, si se ha hecho alguna gestión con una denuncia por ruidos 

formulada por una ciudadana, si ha hecho alguna gestión en la Agencia de 

Protección del Medio Ambiente o a la geología minera, si en estos años han enviado 

algún oficio para que se revise la excavación de áridos por ruidos, polvo y 

extracciones, quiere saber por qué ha aumentado la actividad en la zona, saber 

quién es la Administración con competencias para actuar en esa zona, si ha 

https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=220
https://elpaso.seneca.tv/watch?id=NWU2MTc1YjEtNmFmOS00YjEwLTkyZTctZGIyYzIwMThhMGUx&start=220


 

  

presentado alegaciones a la planta de asfalto o al planeamiento, pide asimismo un 

receso para que se le entregue la documentación física relativa a toda la 

información que se ha vertido en los medios de comunicación sobre este asunto, 

asimismo muestra su disponibilidad a colaborar para que no se instale un planta de 

asfalto en esa zona, pide que le entregue al Grupo Mixto la auditoria que se ha 

encargado por parte del Ayuntamiento a una ingeniera de minas, también le 

anuncia que va a pedir un acta notarial del análisis del agua relativa a la balsa de 

decantación, si han hecho modificaciones al planeamiento, cómo van a ser visitas 

guiadas a un Museo que se instalará a menos de un kilómetro de la planta de asfalto, 

cómo se va a instalar un hotel o un hipódromo a menos de un kilómetro de esa planta, 

quiere saber por qué gastan dinero de los ciudadanos en un Museo que se está 

construyendo a menos de un kilómetro de la futura planta de asfalto, manifiesta que 

hacen suyas las reivindicaciones de la Plataforma contra la planta de asfalto, solicita 

que modifique la categorización del suelo de la Zona del Riachuelo y sobre las 

alegaciones que se hayan presentado a la planta de asfalto. 

 Por la Presidencia se hace referencia al Pleno en el que toda la Corporación 

se posicionó en contra de la instalación de la planta de asfalto. Asimismo hace 

mención a los argumentos jurídicos esgrimidos por este Ayuntamiento para oponerse 

a la instalación de la planta de asfalto, de los que se ha dado traslado a la Consejería 

de Transición ecológica, que es la competente para el otorgamiento, en su caso, de 

la oportuna licencia. 

Continúa la Presidencia informando sobre la existencia de un informe juridico 

que se está estudiando por los Servicios jurídicos municipales para rescindir el contrato 

de la finca de Roberto y poniendo en valor las actuaciones realizadas por su grupo 

político desde el año 2015 para recuperar toda el entorno del Pino de la Virgen. 

Por la Sra. Castro Pérez le pide a la Presidencia que se dirija a ella y la trate con 

respeto, para continuar afirmado que no le ha dado respuesta a sus preguntas y que 

se queda con la inactividad municipal continuada con todo lo que tiene ver con la 

actividad que se desarrolla en la Zona del Riachuelo. 

Interviene la Presidencia para señalar que no ha faltado al respeto a nadie, y 

que en todo caso, a quien se le ha faltado al respeto ha sido al actual Presidente del 

Cabildo, alegando inactividad de la Sra. Castro Pérez respecto a este tema cuando 

era Consejera en el Cabildo Insular en la anterior legislatura y comprometiéndose a 

hacerle llegar todos los informes que este Ayuntamiento ha remitido a la Consejería 

de transición ecológica. 

 

-Formula la Sra. Rodríguez Hernández por la rescisión del contrato de la Finca 

de Roberto y por si la Alcaldía tiene prevista la convocatoria de un Pleno 

extraordinaria para tratar las posibles alegaciones municipales en contra de la 

instalación de una planta de asfalto en la Zona de El Riachuelo. Por la Presidencia se 

contesta que se le dará traslado de la información solicitada y que se convocaran 

los Plenos extraordinarios que sea necesarios. 

 



 

 

-Formula la Sra. Rodríguez Hernández pregunta sobre cuándo comenzarán las 

obras del Hotel escuela Monterrey. Por el Sr. Martín Barreto se contesta que cuando 

la empresa lo crea conveniente porque están en tiempo y forma para hacerlo. 

 

-Formula la Sra. Rodríguez Hernández por el control de los productos de la 

marca Reventón que se están comercializando en la Oficina municipal de turismo. 

Por el Sr. Hernández Concepción se contesta que es el CIT Tedote el que adquiere y 

vende los productos de la marca Reventón Trail. 

 

-Formula la Sra. Rodríguez Hernández un ruego relativo a atender el pago de 

facturas pendientes a proveedores. Por la Sra. Alcaldesa se manifiesta que se atiende 

el ruego, aclarando que desde hace unos días se están realizando pagos. 

 

-Formula la Sra. Castro Pérez las siguientes preguntas y ruegos: por el plazo de 

inicio de las obras del Teatro Monterrey, por la fecha en la que se le hará entrega de 

la relación de facturas pendientes de pago que ha solicitado por escrito, ruega que 

se amplie tanto el plazo de presentación de ayudas a los damnificados por el 

incendio de agosto del año 2021 como los posibles beneficiarios de esos ayudas, 

ruega que se tomen las medidas necesarias para que sea visible el cartel que 

contiene el horario de apertura del Cementerio municipal, ruega que se revisen las 

tasas del cementerio, pregunta en que se han fundamentado las cancelaciones que 

se vienen haciendo de los contratos de concesión a perpetuidad del cementerio 

municipal, ruega que se devuelvan las tasas indebidamente cobradas por la rescisión 

de esos contratos, ruega que se le contesten todas las solicitudes de información 

presentadas por escrito por los miembros del Grupo mixto. Por la Presidencia se 

responde que se hará llegar toda la información solicitada, con respecto a las ayudas 

del incendio hace mención al cumplimiento del compromiso adquirido por el grupo 

de gobierno de ayudar económicamente a las familias que perdieron sus viviendas. 

Por el Sr. Martín Barreto se dan las oportunas explicaciones sobre las actuaciones que 

se vienen llevando a cabo en el Cementerio municipal y los motivos que las justifican. 

 

-Formula ruego la Sra. Rodríguez Hernández para que se acometa el 

enfoscado de la fachada oeste del Cementerio municipal. Por la Presidencia se 

aclara que es una actuación que está ya contemplada. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidenta se levanta la sesión a 

las dieciocho horas y cincuenta y cinco minutos, de todo lo cual, yo la Secretaria 

accidental doy fe. 

 

ACTA DE REUNION 

Generada el Lunes, 25 de Septiembre de 2023 12:51:39 

====================================================================

================ 

 



 

  

Asunto     : PLENO EXTRAORDINARIO Y URGENTE SEPTIEMBRE 2023 

Legislatura: 2023-2027 

Órgano     : Pleno 

Fecha Inici: Viernes, 15 de Septiembre de 2023 09:00:00 

Fecha Fin  : Viernes, 15 de Septiembre de 2023 09:31:02 

Parte      : PLENO EXTRAORDINARIO Y URGENTE SEPTIEMBRE 2023 

Duración   : 00:31:02 

 

- HTML ----------------------------------------------------------------------------- 

 

https://elpaso.seneca.tv:443/watch?id=MDg1YTRjNzUtNWZmZS00ZmNjLWIxZmItYmNm

MTFkYjgyNmM5 

 

- Media (MASTER) ------------------------------------------------------------------- 

 

[1] Video H264, 1080p, Stereo, 3.6 GiB 

Url - 

https://elpaso.seneca.tv:443/s/QOgOtGVsq2XQpucpcDxA3N0KEBI2IBFsQDR2oZ7enr8

9mEqi.mp4 

SHA512 - 

1b7272172501338eee6d8cd928f9aebe805c975981e5ff6822e9167e180b21cc62f09ef 

fd3fdd8e1dcb3ee69af4837908fbdd9490d4de109ffc53a75b55d4c1e 

 

- Media (PROXYS) ------------------------------------------------------------------- 

 

[1] Video H264, 480p, Stereo, 240 MiB 

Url - 

https://elpaso.seneca.tv:443/s/odSLphuq1cW327Y468h6w35q1jcGayokp0LAatHzthKX

60zK.mp4 

SHA512 - 

24f85f9bbc4bd3a172d912dea1c311a1e48fcab9bc42d5c36bcf48851c2f3f4545a6ee0 

7b59d3532f80b9bc2675cd27dad1bb5ff9cceacd135d4c66acd5eac1d 

 

- Minutaje ------------------------------------------------------------------------- 

 

00:00:01   - Asistentes : Interventor; Orador invitado; Díaz Pérez, Amanda; 

             Pérez González, Jonay; Hernández Díaz., Teresa de Jesús; 

             Hernández Concepción, Pablo Omar; González González, David; 

             González Rondón, Yaitzha Crisbert; Secretaria; Hernández Toledo, 

             Irinova; Martín Barreto, Eloy; Castro Pérez, María Nayra; 

             Concepción Rodríguez, Gustavo Jesús; Rodríguez Hernández, Isabel; 

00:00:02   - Martín Barreto, Eloy 

 

00:00:21   : PRIMERO. Pronunciamiento, si procede, de la urgencia de la 



 

 

             convocatoria. 

00:01:30   - Martín Barreto, Eloy 

00:01:34   - Castro Pérez, María Nayra 

00:02:15   - Martín Barreto, Eloy 

00:02:23   - Presentes : 14 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 6 

 

00:02:36   : SEGUNDO. Reconocimiento extrajudicial de crédito. (Expediente nº 

             2023/3859). 

00:02:47   - Castro Pérez, María Nayra 

00:06:43   - Martín Barreto, Eloy 

00:06:57   - Hernández Toledo, Irinova 

00:10:53   - Martín Barreto, Eloy 

00:11:00   - Castro Pérez, María Nayra 

00:12:19   - Díaz Pérez, Amanda 

00:12:29   - Castro Pérez, María Nayra 

00:14:08   - Martín Barreto, Eloy 

00:14:11   - Hernández Toledo, Irinova 

00:17:28   - Martín Barreto, Eloy 

00:17:36   - Presentes : 14 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 6 

00:18:01   - Martín Barreto, Eloy 

 

00:18:02   : TERCERO. Expediente de concesión de crédito extraordinario y 

             suplemento de crédito número 01/2023. (Expediente nº 2023/4156). 

00:18:26   - Castro Pérez, María Nayra 

00:20:18   - Martín Barreto, Eloy 

00:20:43   - Hernández Toledo, Irinova 

00:24:23   - Martín Barreto, Eloy 

00:24:29   - Castro Pérez, María Nayra 

00:25:46   - Martín Barreto, Eloy 

00:25:52   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:26:13   : CUARTO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por Dª. Luiguina 

             Giovannini y D. Ugo Lotti. (Expediente nº 2022/6488). 

00:26:47   - Castro Pérez, María Nayra 

00:27:01   - Martín Barreto, Eloy 

00:27:05   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 



 

  

             Afiliados : 4 

00:27:07   - Martín Barreto, Eloy 

 

00:27:17   : QUINTO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por Dª. Isabel María 

             Garcia Pérez. (Expediente nº 2023/311). 

00:27:32   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:27:41   : SEXTO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por Dª. Isabel Arrocha 

             Medina. (Expediente nº 2023/312). 

00:27:55   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:28:02   : SEPTIMO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por D. Leonardo Vicente 

             González Hernández. (Expediente nº 2023/1430). 

00:28:15   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:28:21   : OCTAVO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por Dª. Gloria Delia 

             Hernández Hernández. (Expediente nº 2023/1788). 

00:28:33   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:28:38   : NOVENO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por Dª. María Armas 

             Rodríguez. (Expediente nº 2023/2214). 

00:28:51   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:28:58   : DECIMO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por D. Roberto Pérez 

             Lorenzo. (Expediente nº 2023/2747). 

00:29:09   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 



 

 

 

00:29:13   : UNDÉCIMO. Autorización para construcción de vivienda habitual, 

             conforme al Decreto Ley 1/2022, promovida por D. José David 

             Rodríguez Falcón. (Expediente nº 2023/3572). 

00:29:30   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

00:29:36   : DUODÉCIMO. Acuerdos que proceda sobre aprobación del Proyecto 

             para la ejecución del sistema de abastecimiento municipal Las 

             Manchas-Jedey. (Expediente nº 2022/5060). 

00:29:54   - Castro Pérez, María Nayra 

00:30:20   - Martín Barreto, Eloy 

00:30:34   - Presentes : 12 | Coalición Canaria ? Partido Nacionalista Canario 

             (CC-PNC) : 7 | Grupo Municipal Socialista (PSOE) : 1 | No 

             Afiliados : 4 

 

 

 

 

Mª Carmen Camacho Lorenzo   Angeles Nieves Fernández Acosta 

Secretaria Acciental    Alcaldesa  


